

Prioritäten, Listen und nebensächliche Aufgaben.

Von Gezeitenfeuer

Prolog:

Datensammlung wird benötigt. Wissen muss zusammengeführt werden...

Die neuen Routinen wurden kurz ausgesetzt, neuer Fokus wurde gefunden, als ihm ein Arm um die Schulter gelegt wurde und eine warmgetrunkene Sierra, pardon Nicht-Sierra, ihm einen Schmatz auf seinen Schal gab. „Aww! Zu viel Stoff! Du solltest wirklich mal überlegen...“, der Rest ihrer Aussage ging in ein kleines Kichern über. „Was für ein Fest! Nicht wahr? Was gäbe ich nicht dafür...“, wieder dieses Kichern, und wie einstudiert, nickte das Treibholz. Für alle Außenstehenden war er Stockstarr und nicht sehr begeistert. Oder ZU begeistert und traute sich schlicht nicht, sich zu bewegen, um etwaige Begeisterung öffentlich bekanntzumachen. Es folgte ein vages, desorientiertes Klapsen auf seinen Hut. „Vielleicht sieht man sich ja nochmal. War lustig! Bester Getränkehalter, den ich je hatte!“ Wieder dieses Kichern und sie löste sich von ihm. Winkte zum Abschied. Er hätte nicht eingesehen, die Geste zu erwidern, aber Absprachen waren Absprachen. Also hob er zaghaft seine Hand, starrte der jungen Frau, die ihren Arm nun um ihren eigentlichen Begleiter geschlungen hatte, für genau 2 Minuten und 16 Sekunden hinterher und drehte dann ab. „Bist in Ordnung, Wicht!“, maulte ihm eine der Gäste hinterher und für den sie die ganze Farce überhaupt aufgezogen hatten. „Bist in Ordnung!“, johle der Schrank von einem Menschen. Oder Nicht-Menschen. Sierra hatte Vermutungen geäußert. Und es war wichtig, dass ausgerechnet diese Person einen guten Eindruck vom „Gnom“ hatte. Wichtig genug, dass sie zwei Tage einstudiert hatten, was diesen Abend passieren würde. Er wehrte sich dementsprechend nicht, als der Mann ihm ebenfalls auf den Hut klopfte, mit mehr Wucht, als gut war und genau so desorientiert, wie Sierra vorher. Er nickte. Der Mann wankte weiter. Das Konstrukt verschwand.

Datensammlung wird benötigt. Wissen muss zusammengeführt werden..., er fuhr den Gedanken fort. Ging Listen durch. Er hatte Zeit. Sie hatten einen Plan. Die Aufgabe war Sierra wichtig. Wichtig genug, dass sie den halben Kontinent bereisten, um einige örtliche Spezialisten zu sammeln und von sich/ihr zu überzeugen. Dass sie einer gewissen Person, selbstredend ebenfalls Sierra, würden folgen wollen. Ihr, oder ihrem Abbild, eine Chance geben wollten. Prioritäten ordnen. Erst bedurfte es Wissen und Kenntnissen.